

第 24 回

令和 5 年 1 月 23 日

No.1649

会長 高橋道成
幹事 門脇啓二

例会日/毎週月曜日 12:30~

例会場/トキハ会館 4F

TEL 097-532-0611

FAX 097-532-8386

会長スローガン

友好を深めて
相互扶助の精神を育もう

Email : oita1985rc@mist.ocn.ne.jp

ホームページ : www.oita1985rc.jp



2022-23年度国際ロータリーのテーマ

「イマジン ロータリー」

R I 会長 ジェニファー・ジョーンズ
RI第2720地区ガバナー 堀川 貴史
大分第4グループガバナー補佐 藤田 千克由

■ 本日のプログラム (1月23日) 於：リヤン

19:00	点	鐘	
	ロータリーソング		「我等の生業」
	ゲスト・ビジターの紹介	会長	高橋道成
	会長の時間	会長	高橋道成
	出席報告	出席担当	佐方文昭
	幹事報告	幹事	門脇啓二
	委員会報告		「関係委員会」
	ニコニコタイム		菅原直美
19:20	委員会下半期年度計画協議会		

* 今週のお祝い

結婚記念日 西岡 一雄会員 (1月28日)

■ 第23回例会の記録 (1月16日)

年男の卓話

・出席報告 (1月16日)

会員総数	30 名
1 月 16 日	
出席免除	1 名
出席会員数	21 名
出席率	70.00 %
ゲスト	0 名
ビジター	0 名
12 月 19 日	
修正出席率	73.33 %

ロータリーソング

【我等の生業】

我等の生業^{なりわい}さまざまなれど 力むるところは向上奉仕
集いて図る心は一つ おお ロータリアン
求むるところは^{やわらび}平和親睦 我等の集い

会長の時間 (1月23日) 会長 高橋道成

ある冊子の中で、渋沢栄一は孔子にならない実業界でも「仁」を根本とすべきだと言っていました。

仁とは他人を思いやる気持ちであり、真心で人に接する、人を欺かない、私利私欲に走らないなどの行為になります。これはお客さんに対して誠実な商売をしていこうというだけではなく、社員さんに対しても含まれております。そして、渋沢は自らの仁を強みとすることでチャンスをつかみ、仁を貫くことで実業界の成功者になったと言われております。

徳川慶喜の弟、昭武のフランス行きのお供に選ばれたときの話しです。なぜ、大勢の家来の中で渋沢が選ばれたのかというと、同行メンバーの調整役として適任だったからだそうです。誰に対しても分け隔てなく接し、人の立場を慮って(おもんばかりで)行動できる渋沢がうってつけだと判断されたことでした。フランス行きの中心メンバーは頭の固い、バリバリの攘夷論者である水戸藩の面々でした。同行する幕臣といつ衝突するともわかりません。この水と油のような両者をまとめるのは渋沢がふさわしいと慶喜は考えたのでした。人の揉め事やいさかいを治めるには器用さが求められるように思えます。

しかし、調整役に一番求められるのは、実は人柄です。相手の立場を思いやり、相手が困らないよう誠意を尽くす。そういった「仁」の心が不可欠だからです。

実業界で活躍したということ、私たちは経営力か、はたまた分析力や実行力に優れていたのかなどと考えてしまいますが、最も大事なものは「仁」ではないでしょうか。

ちなみに、ご存じの方ばかりだと思いますが、Google先生で調べてみました。

「仁」とは儒教で説く5つの徳目のうちのひとつとなっており、仁・義・礼・智・信を五徳といいます。義(利欲に囚われず、なすべきことをすること)礼(仁を具体的な行動として表したもの)智(道理をよく知り得ている人)信(友情に厚く、真実を告げる事、約束を守る事、誠実であること)だそうです。どれも「仁」との違いがよくわかりませんでした。

ただ、冒頭に申し上げた、真心で人に接する、人を欺かない、私利私欲に走らないなどの行為は毎月歌っている「4つのテスト」にぴったりだなと感じました。以前にも申し上げましたが、私はこの4つのテストが一番しっくりきており、歌っている最中は毎回自分に問いただして反省しております。ロータリーソングに感謝です。

門脇 啓二幹事



今年は、「癸卯 みずのとう」年男ということで思うところがあります。

昨年、会社の業績があまりよくなく、今年は、何かを始めるに縁起が良い年ということで、何かを変えていこうと思い、昨年末から日記をつけ始めました。一日の自分自身の時間を振り返り、無駄な時間を過ごしてはいけないと思うようになりました。また3、4年前から始めた習字にて、初めて書き初めに挑戦しました。「時」という文字にしました。

今年は、人から頂いた時間を大切に、時間を大事にすることを目標に、皆さんへ元気を与えられるよう頑張っていきたいと思います。今年もよろしくお願いいたします！

シン ジェホ会員



明けましておめでとうございます。韓国では、干支によっては、ベビーブームを生むこともあります。今年を黒兎と言います。昨年の黒寅は、寅が強いため兎にとって良くない年でした。今年の黒兎は、兎の毛がピカピカなので良い年になると言われています。振り返ると僕も昨年は、大変な一年でした。年が明け、今年になり少しずつ運気がよくなってきた気がします。最近では、福岡のテレビ局から取材がありました。来月新しいお店をオープン予定です！良い年なので、会社を大きくできたらと思っています。今年もよろしくお願いいたします。

保坂 岳夫会員



今年で48歳になります。出身は、山梨。27歳の時に嫁の実家、九州宮崎県へ来ました。それから大分県へ現在に至ります。今年、人生を見つめ直した年にしたいと思い、これまでの人生を振り返りました。お正月は、両親へ初めて手紙を書きました。3兄弟の末っ子で注目されなかったのか随分やんちゃをした自分を叱ってくれた両親。反省と感謝の気持ちを便箋3枚に綴りました。そして縁あって支えてくれた周りの方々のおかげで、今の自分があります。ロータリークラブへ入会させて頂き、尊敬できる皆さんと出会え、日々勉強と改めて感謝しています。本年もよろしくお願いいたします。

理事会報告

1月16日(月) 13:35~14:00

出席：高橋、門脇、坂本、高野、河野、大木、清水、姫野、菊池、利光、仲道

議題1、下半期会費について 承認

1月請求分より、月会費を減額いたします。

現在(毎月)会費12,500円/合同事務局分担金5,000円

1月~6月 会費10,000円/合同事務局分担金5,000円へ変更とする。

議題2、3月プログラム 承認

3/6(月) 次年度地区補助金プロジェクト全員協議会(2)

3/13(月) 創立記念例会(夜例会) 割烹「にしおか」

3/20(月) ゲスト卓話 工藤彩郁様

3/27(月) コンパルホール昼例会 大木会員・菊池会員卓話

例会の予定

■ 1月30日(月) コンパルホール昼例会 305会議室
会員卓話 坂本会員・高野会員

■ 2月6日(月) 会員卓話 清水会員・利光会員

■ 2月13日(月) 振替→2月14日(火)
ガバナー公式訪問 合同例会(大分RC・1985RC)
場所 トキハ会館5階 カトレアの間 12:30~

■ 2月20日(月) 夜例会「コッキル」補助金管理セミナー報告

■ 2月27日(月) コンパルホール昼例会
次年度地区補助金プロジェクト全員協議会(1)

幹事報告

・大分1985RC旅行同好会のご案内

・新春合同例会開催の御礼(大分中央RCより)

大分第4グループ今後の活動 IMを5月予定で企画進行中です。ご協力よろしくお願い致します。

・大分東ロータリークラブ創立60周年記念式典のご案内

日時 令和5年3月9日(木) 記念式典18時30分/祝賀会19時30分

場所 レンブラントホテル大分 2階「二豊の間」

コロナ禍であることを考慮し会長幹事のみ出席

ニコボックス

★高野 太会員(1口)

昨年11月12日に九重で行われた玖珠RC、日出RCとの3クラブ合同例会

会場「ひねもすの丘」に今年正月2日に遊びに行ってきました。

所有者である医師・野瀬先生と親交を深めることができました。

＜愛のポリオ募金＞

11月・12月分 4,280円

上半期7月~12月合計 20,409円

下半期もよろしくお願いいたします。